



SOSTIENE EL FEP:

Movimiento estudiantil aspira a la unidad

"En la lucha por la unidad y el desarrollo del movimiento estudiantil no escatimaremos esfuerzos", manifestó Juan Miguel Vázquez dirigente del Frente Estudiantil del Pueblo (FEP) al comentarnos sobre el desarrollo de las conversaciones de unidad estudiantil en la Universidad de Costa Rica.

La Unidad para Avanzar (UPA) lleva a cabo conversaciones con organizaciones de la sede central, y de los centros regionales para unir fuerzas y enfrentar la política antiestudiantil desarrollada por el grupo "Todos" que encabeza la Federación de estudiantes (FEUCR) y para rescatar el movimiento estudiantil de las manipulaciones que a través de "Todos" ejercen los grandes jerarcas del Partido Liberación.

La UPA ha hecho un llamado a las bases de LASOS para que no se dejen influenciar por la labor subterránea del grupo en la FEUCR, cuyos principales diri-

gentes "no escatiman ningún recurso para confundir, engañar y distorsionar" sobre el verdadero desarrollo de las conversaciones.

GRUPO "TODOS" ATERRORIZADO

El comunicado distribuido en la UCR esta semana, denuncia las manipulaciones y el temor que tiene el grupo "Todos" ante la creciente unidad de los estudiantes y el reconocimiento de los mismos de la política entreguista de la FEUCR y destaca que ya muchos integrantes honestos de "Todos" han demostrado su afinidad por la política unitaria de UPA.

"Están convencidos (el grupo "Todos") —manifestó el comunicado— de que no sólo significaría su derrota en estas elecciones, la más grande en la historia, sino que más aún, la derrota total de su proyecto político, el destierro fuera de la universidad y el movimiento estudiantil de sus posiciones,



El Frente Estudiantil del Pueblo mantendrá su lucha por la unidad del movimiento estudiantil.

porque la mayoría de los estudiantes está claro del negativo papel que han jugado en los últimos setecientos días de gobierno".

LA UNIDAD ES IMPRESCINDIBLE

Afirma por otra parte el llamado de la UPA que "Si

hoy nos planteamos la unidad, esta no es una simple idea acariciada por unas cuantas personas, sino que es el fruto del trabajo de las organizaciones democráticas y progresistas, la necesaria respuesta a las políticas antiestudiantiles, diversionistas e irresponsables de un grupi-

llo de dirigentes politiqueros atrincherados en la cúpula del grupo Todos". Y prosigue: "es la respuesta organizada, unitaria y consciente dentro de un sólido bloque para enfrentar los problemas que a diario nos afectan, a las autoridades universitarias, a la falta de planifica-

ción y presupuesto, a la ausencia de democracia y participación, porque no se trata de una alianza electoral sino de un proyecto unitario para enfrentar las jornadas venideras con posiciones conjuntas".

FEP MANTIENE POLITICA UNITARIA

Afirmó Juan Miguel Vázquez que, en este momento, "es urgente articular un fuerte bloque unitario de todas las organizaciones democráticas, progresistas y revolucionarias interesadas en hacer salir del estancamiento a que ha sido sometido por el grupo Todos el movimiento estudiantil.

Y señaló que sea cual fuera el resultado de las negociaciones, el Frente Estudiantil del Pueblo mantiene su política unitaria y de lucha por la autonomía e independencia del movimiento estudiantil; por la autonomía universitaria y la lucha por la democratización de la enseñanza.

INSTITUTO TECNOLOGICO

ESTUDIANTES AMENAZAN CON HUELGA:

Rechazan injerencia de Consejo Director

Los estudiantes del Instituto Tecnológico se preparan para iniciar una huelga la próxima semana en protesta por el constante incumplimiento de los acuerdos firmados entre la Federación estudiantil y el Consejo Director y su injerencia en asuntos de carácter eminentemente estudiantil.

REPRESENTACION ESTUDIANTIL

Voceros de la Federación de Estudiantes del ITCR (FEITEC) manifestaron a EL TRABAJADOR que el Consejo Director de la institución ha estado presionando e incluso envió una carta al Tribunal Electoral estudiantil en la que establece requisitos para la elección del representante ante el Consejo, o sea el presidente del FEITEC.

Este hecho, que fue calificado como injerencia en

definiciones que corresponden al estudiantado, fue conocido por la Asamblea General de Estudiantes. Esta acordó "rechazar y desconocer los requisitos... por considerar la medida antiestudiantil y antidemocrática".

La consideración de la Asamblea fue ratificada por el plenario de Asociaciones, realizado el pasado 12 de setiembre, en la que se exige el respeto a "la potestad incuestionable de los mismos estudiantes de elegir y definir quiénes serán sus representantes y máximos dirigentes; y nunca subordinar la voluntad de los estudiantes y sus Estatutos a intereses extraños a su organización estudiantil".

BECAS

Por otra parte, la Asamblea General acordó desaprobar el mecanismo de otorgamiento de becas dispuesto por el Consejo ya

que es completamente injusto y anticientífico; y sostener la propuesta inicial de la FEITEC, en vista de que ésta sí llena las mínimas necesidades del estudiantado y cumple con el espíritu y la letra de los acuerdos que dieron fin a la huelga pasada.

Destacan además que la actitud de diálogo de la Feitec no ha sido productivo, han pasado 4 meses y aún no se ven soluciones por parte del Consejo Directo.

"Los problemas de beca, alojamiento, deficiencias en los servicios básicos como alimentación, subsidios, transporte, librería, etc. un régimen de estudio que cada día tiende más a estrangularnos y a limitarnos son problemas que ya no aguantan más, afirman, y seguidamente se preguntan: "¿qué camino nos queda?".

Bernal Serrano.

Los dirigentes del grupo RETO, hicieron un llamado a todos los estudiantes a participar en la campaña electoral a fin de convertirla en un compromiso de lucha y de trabajo por el bienestar estudiantil.

Finalmente destacaron que ese compromiso debe ser reafirmado con el voto para "demostrar que sin lugar a dudas nuestra unión es sólida y que responde a la firme conciencia de jóvenes dispuestos a luchar por la solución de todos nuestros problemas".

Grupo RETO seguro de la victoria en elecciones estudiantiles

El próximo 26 de setiembre se estarán realizando las elecciones estudiantiles en el Instituto Tecnológico de Costa Rica con la participación de un único partido.

El grupo Renovación Estudiantil Tecnológica Organizado (RETO) quien dirige actualmente la FEITEC, se postula para continuar dirigiendo al estudiantado y para hacer valer los derechos estudiantiles, según manifestaron sus representantes.

Este grupo, anotan, es la fusión de diferentes grupos estudiantiles, quienes

deciden unificar esfuerzos y responsabilidades y formar un amplio grupo de trabajo donde lo que impera es la lucha por el bienestar estudiantil y la tarea de concientización hacia los problemas que nos rodean.

Los candidatos del grupo RETO son: para presidente Víctor Bermúdez, como Vicepresidente Luis Fernando Barrantes, Secretario General Danilo Rojas y para las secretarías Jorge Escobar, Wilberth Soto, Camilo Villavicencio, Maricel Guzmán, Kemly Camacho, Laura Rodríguez, Manuel Cervantes y

Triunfó grupo NENKRA en Antropología

El pasado martes 16 de setiembre se efectuaron las elecciones de la Asociación de Estudiantes de Antropología de la Universidad de Costa Rica en la que salió vencedor el grupo NENKRA.

El grupo NENKRA postuló como candidato a la presidencia a Monserrat Sagot, quien ocupaba el cargo de vicepresidenta de la aso-

ciación, lo que evidencia —según nos comentaron— que el estudiante ha encontrado en nuestro grupo sus verdaderos representantes".

Entre las tareas que se tienen planteadas los nuevos directivos de la Asociación de Estudiantes de Antropología citaron el continuar la lucha por la defensa del pa-

trimonio histórico, contra el Código de Minería, contra la exportación y comercialización de nuestros valores arqueológicos. Destacaron también y como punto muy importante, continuar con el acercamiento hacia los futuros antropólogos y profundizar una mayor participación de los estudiantes en sus diversos problemas.

Juventudes del Pueblo saludan 3o Congreso de JVC

La Juventud Vanguardista Costarricense se encuentra actualmente realizando las actividades de su III Congreso. Debido a ello, las Juventudes del Pueblo, destacamento juvenil del MRP envió un fraternal saludo a la JVC, el cual transcribimos:

"Las Juventudes del Pueblo, hacen llegar a ustedes un caluroso, fraternal y revolucionario saludo, con los sinceros deseos de que el trabajo de los próximos días en el Plenario de su III Congreso sea todo lo productivo y exitoso que esperan.

En este momento en que los trabajadores de nuestro país se organizan cada vez de manera más férrea para enfrentar las políticas reaccionarias del gobierno, la gran burguesía y el imperialismo, en que la crisis económica afecta crudamente los bolsillos del pueblo y que hay un sostenido ascenso revolucionario en Centroamérica, la juventud costarricense como parte de este pueblo no se queda atrás y va también constituyendo un bloque organizado para incorporarse a la unidad del pueblo para la lucha por el poder y la liberación definitiva, por la conquista de nuestras reivindicaciones fundamentales, el derecho al deporte, la educación, el trabajo y la cultura.

Hoy día vemos como una gran necesidad la coordinación y el trabajo unitario de nuestros partidos y de sus destacamentos juveniles, en todos los frentes en donde se desarrolla trabajo político y organizativo. La unidad de las fuerzas revolucionarias y la unidad con los sectores progresistas y democráticos es una tarea del momento, ampliarla y profundizarla es nuestro deber pa-

ra acumular fuerzas políticas y sociales que nos permitan avanzar y dar un salto de calidad hacia periodos superiores de lucha.

Se requiere una profunda convicción unitaria, dejar de lado sectarismos y prejuicios y levantar la fuerza organizada de nuestra juventud y nuestro pueblo, ir derrotando el control ideológico que ejerce la burguesía, organizando en todos los planos a la juventud y preparándola para la lucha definitiva iremos cumpliendo nuestro deber de revolucionarios, conse cuentes con Carlos Luis Fallas, Carlos Agüero, Juan Santamaría, Carlos Fonseca, Ernesto Che Guevara y tantos otros jóvenes revolucionarios que han dado lo mejor que pudieron a la lucha por la liberación definitiva de nuestros pueblos.

Compañeros de la JVC, reiteramos nuestros saludos, nuestro espíritu unitario y disposición a seguir adelante, conjuntamente, a enfrentar las campañas electorales y luchas estudiantiles en las universidades y colegios, a enfrentar el trabajo de Pueblo Unido y a estar presentes en todas y cada una de las luchas de nuestro pueblo y los pueblos hermanos de Centroamérica y el mundo, coordinando el trabajo y buscando lo mejor para la juventud y para la Revolución.

¡ Viva el III Congreso de la JVC!
Viva la lucha revolucionaria del pueblo salvadoreño y los pueblos del mundo!
¡ Viva la unidad de nuestras organizaciones juveniles

Dirección Nacional de las Juventudes del Pueblo